
Punto n. 1

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAI  CONSIGLIERI  ROSSETTI  FRANCESCO  E
BORNIGIA STEFANO DEL PD, AD OGGETTO: INTERVENTI DI SANIFICAZIONE DELLA
GALLERIA DEMANIALE DELL'IMPIANTO DI RISALITA DI VIA CASTELFIDARDO

Premesso che

A seguito di accesso agli atti c’è stata la conferma che le acque percolanti dalla volta della galleria
demaniale contengono, secondo i risultati degli esami analitici effettuati su più campioni, batteri
quali Escherichia Coli e Enterococchi, significativi della presenza di materiale fecale di probabile
origine fognaria;

Considerato che

Potrebbe  esserci  un  problema  d’igiene  e  forse  anche  di  salute  se  accidentalmente  bagnati
nell’attraversamento della galleria da queste acque percolanti;

Chiedono al Sindaco

1 se il sindaco in qualità di Autorità Sanitaria Locale ha riscontrato anche con gli enti preposti la
problematica igienico sanitaria;

2 se è stata presa in considerazione la temporanea chiusura della galleria in attesa della soluzione
del problema;

3 se, come e in quali tempi l’ A.C. intenda porre rimedio a quanto detto sopra;

4 se nell’impossibilità di individuare la falla nella conduttura fognaria si sta pensando ad un altro
intervento tecnico;

5 se è stata fatta una valutazione complessiva dei costi da affrontare.


